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__________________________________________________________________________________________ 

Deliberazione dell’Assemblea Consorziale 
Adunanza del giorno 26 maggio duemilaventuno, ore 18:00, seduta ordinaria, 1^ convocazione partecipata ai 

componenti dell’Assemblea a norma dell’art.6 dello Statuto. 

Membri dell’Assemblea Consorziale in rappresentanza dei Comuni, di: 

N.  Comune    Cognome e Nome           Pres.     Ass.     

1. Amaro   quote n.  1 ZANELLA Laura, Sindaco         

     delega a  

2. Ampezzo  quote n.  1 BENEDETTI Michele, Sindaco         

     delega a  

 3. Arta Terme  quote n.  1 GONANO Luigi, Sindaco        

     delega a DI GALLO Italo 

 4. Comeglians quote n.  1 DE ANTONI Stefano, Sindaco        

    delega a  

 5. Forni Avoltri quote n.  1 ROMANIN Sandra, Sindaco        

     delega a FERRARI Manuele 

 6. Forni di Sotto quote n.  1 CORADAZZI Claudio, Sindaco        

     delega a  

 7. Ovaro  quote n.  2 NOT Lino, Sindaco         

     delega a 

 8. Paluzza  quote n.  1 MENTIL Massimo, Sindaco         

     delega a FLORA Piermario 

 9. Prato Carnico quote n.  1 GONANO Erica, Sindaco        

     delega a AGOSTINIS Matteo 

10. Preone  quote n.  1 LENISA Anna, Sindaco        

     delega a MISSANA Fabio 

11. Ravascletto quote n.  1 DE CRIGNIS Ermes, Sindaco       

     delega a   

12. Rigolato  quote n.  1 D’ANDREA Fabio, Sindaco        

     delega a  

13. Socchieve  quote n.  1 ZANIER Coriglio, Sindaco        

     delega a  

14. Tolmezzo  quote n.  1 BROLLO Francesco, Sindaco        

     delega a  

15. Treppo Ligosullo quote n.  1 CORTOLEZZIS Luigi, Sindaco        

     delega a 

16. Verzegnis  quote n.  1 PASCHINI Andrea, Sindaco         

     delega a ZANIER Dante 

17. Villa Santina quote n.  1_ GIATTI Domenico, Sindaco          

   quote n. 13   delega a CIMENTI Nicola 

                  totale  __12 _  __5__ 

Presidente: Sig. Cacitti Luigi                                      Segretario Sig. Mareschi dott. Giuseppe 

Presenti in aula i componenti il Consiglio di Amministrazione: Vice Presidente D’Agaro Clara, Componente 

Casanova Fabio, il Direttore dott. Andenna Erika, il Revisore dei conti Fachin Fabio e il dott. Mizzaro Michele 

consulente dell’ente.  
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Oggetto: comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente 

Prendendo la parola chiarisce che ritiene utile e doveroso fornire agli associati gli elementi di 

conoscenza dell’attività del Consorzio; preliminarmente esprime il proprio ringraziamento alla 

dott.ssa Valentina De Luca, per il prezioso lavoro svolto in qualità di Vice presidente del Consorzio. 

Precisa che attualmente il Vicepresidente è la sig. Clara D’Agaro alla quale fa auguri di buon lavoro. 

Un plauso anche agli uffici per il grande senso di attaccamento al Consorzio e per le professionalità 

che ogni giorno viene espressa. 

 

Verte: 

- sulle opere che la Regione ha assegnato in gestione al Consorzio, per un totale di quasi due milioni 

di euro e sul fatto che è un segnale dell’avviata collaborazione istituzionale con la stessa 

Amministrazione regionale e di valorizzazione del ruolo consortile; 

- sulla situazione della proprietà di Applis; 

- sui trasferimenti regionali e sul loro significativo aumento; 

- sulla viabilità di servizio alle malghe di proprietà; 

- sulla chiusura di “Carniambiente” e sulla liquidazione dei beni mobili residui della stessa. Illustra la 

situazione del capannone di Carniambiente e sulle possibili soluzioni in merito; 

- sull’azienda faunistica di Malins in Comune di Prato Carnico e di quanto si sta facendo in merito 

assieme all’assessore regionale Zannier. 

 

Entra il consigliere Benedetti Michele, presenti 13. 

 

Avviandosi alla conclusione dell’intervento si sofferma sulla attuale situazione della Carnia e chiede 

ai Sindaci uno sforzo di unitarietà dato che i “giochi di parte” non servono alla Carnia; ritiene che sia 

l’unità il valore aggiunto necessario alla nostra terra. 

 

Chiede la parola il consigliere Cortolezzis che apprezza il percorso fatto e la buona amministrazione 

del nuovo CdA del Consorzio. In questi ultimi due anni il Consorzio si è trasformato in meglio, da 

erogatore di servizi a modello di confronto con la Regione. Chiede un particolare riguardo al 

patrimonio e chiude sostenendo che il metodo che deve guidare le amministrazioni deve essere 

quello dell’unitarietà delle scelte. 

Nessun altro chiedendo di intervenire il Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 19.00. 

 

Letto confermato e sottoscritto 

 

 

IL PRESIDENTE                           IL SEGRETARIO 

F.to Luigi Cacitti     F.to dott. Giuseppe Mareschi 

 

 

 
 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 Il sottoscritto certifica che copia del presente verbale, a norma dell’art. 1 commi 15 e 19 

della legge regionale 11 dicembre 2003, n. 21, verrà pubblicata all’albo Consorziale per 15 giorni 

consecutivi dal 31.05.2021 al 15.06.2021 

Tolmezzo, lì 31.05.2021 L’INCARICATO 

 F.to dott. Giuseppe Mareschi 

 


